

BAB V

KESIMPULAN & SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian dan pembahasan mengenai Strategi Diseminasi Informasi Vaksinasi Covid-19 pada Diskominfo Kab Cirebon, maka dapat peneliti simpulkan bahwa :

1. Strategi yang digunakan oleh Dinas Komunikasi dan Informatika Kab.Cirebon dalam Proses Diseminasi Informasi mengenai Vaksinasi Covid-19 adalah: 1) Diskominfo Kab.Cirebon memaksimalkan semua jenis media komunikasi yang ada untuk proses diseminasinya. Diskominfo Kab.Cirebon menggunakan media cetak, elektronik, dan media baru/digital; 2) Diskominfo Kab.Cirebon aktif dan memaksimalkan media baru di era digitalisasi. Strategi itu sendiri adalah, *E-flyer, Diskominfo News Room, Podcast/ Katon Podvog* dan Diskominfo Saber Hoaks. Selain ketiga media tersebut, Diskominfo Kab.Cirebon juga menggunakan media Tradisional dalam penyebarluasan informasinya, namun hal ini masih dalam perencanaan.
2. Berdasarkan hasil penelitian juga ditemukan bahwa terdapat beberapa kendala yang dialami oleh Diskominfo Kab.Cirebon dalam proses diseminasi informasinya antara lain adalah (1) Delay atau terlambatnya surat edaran yang turun yang membuat informasi seringkali basi. Menghadapi hal ini Diskominfo Kab.Cirebon tak jarang berkoordinasi dengan dinas terkait untuk izin melakukan diseminasi lebih dulu untuk informasi atau berita yang berisifat *urgent*; (2) Kurangnya SDM, yang membuat bidang IKP tidak berkembang, sehingga Diskominfo Kab.Cirebon masih menggunakan pihak ke-3. Namun untuk mengatasi permasalahan SDM, Kabid IKP Diskominfo Kab.Cirebon akan mengadakan bimbingan dan teknis untuk rekan staff bidang IKP Diskominfo Kab.Cirebon; (3) Kendala yang ketiga adalah anggaran, sehingga membuat Diskominfo Kab.Cirebon tidak memiliki sarana dan prasarana yang baik untuk menunjang diseminasi maupun pembuatan konten lainnya. Namun saat ini Diskominfo Kab.Cirebon sedang mengajukan permohonan dana untuk membuat studio.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian dan pembahasan mengenai Strategi Diseminasi Informasi Vaksinasi Covid-19 pada Diskominfo Kab Cirebon, maka peneliti dapat merekomendasikan saran yang bermanfaat sebagai upaya peningkatan kualitas suatu lembaga atau organisasi ke arah yang lebih baik. Saran tersebut antara lain :

1. Bagi Diskominfo Kab.Cirebon

SDM yang baik akan membuat berkembangnya suatu kelompok atau organisasi, peneliti berharap agar Diskominfo Kab.Cirebon segera mengajukan permintaan SDM yang memadai terutama dalam Bidang IKP, agar Bidang IKP Diskominfo Kab.Cirebon dapat terus berkembang kedepannya.

2. Bagi Pembaca

Diharapkan pembaca atau instansi lainnya dapat menjadikan program kerja yang dibuat oleh Diskominfo Kab.Cirebon ini sebagai acuan dalam proses Diseminasi Informasi lainnya, terlepas dari Informasi Vaksinasi Covid-19.

3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Adapun bagi penelitian selanjutnya yang akan meneliti mengenai Strategi Diseminasi Informasi yaitu diharapkan penelitian ini dapat menjadi referensi bagi peneliti lain yang ingin dan tertarik meneliti tentang Strategi Diseminasi Informasi.